

# Tec define rumbo al 2030



En el marco de la **Reunión de Consejeros 2025**, Ricardo Saldívar, presidente del Consejo Directivo de la institución, anunció la consolidación del **Grupo Educativo Tecnológico de Monterrey**, integrado por **Tec de Monterrey, TecSalud y Tecmilenio**.

Con la mirada puesta en el futuro, **rumbo al 2030**, Saldívar dijo que **transformar la vida de las personas** y las **comunidades** a través de la **educación** será el **propósito compartido** de las instituciones del Tec.

*“Este propósito es el resultado de un proceso de escucha y reflexiones profundas (...) Es nuestra **aspiración** y (la) de nuestros esfuerzos **rumbo al 2030**”,* dijo Saldívar.



## /> width="900" loading="lazy"> **Los ejes estratégicos rumbo al 2030**

Saldívar presentó los **cinco ejes estratégicos** que guiarán durante los próximos años el quehacer institucional:

1. **Incrementar el prestigio del Tecnológico de Monterrey a nivel global**, con el mejor talento y excelencia académica.
2. **Posicionar a Tecmilenio como el modelo educativo** que amplía el acceso a una educación de alta calidad.
3. **Potenciar el área de ciencias de la salud** como plataforma líder en la formación y atención clínica en México y América Latina.
4. Impactar en gran escala a personas jóvenes y adultas de habla hispana mediante programas de **formación continua**.
5. **Potenciar la innovación** como un diferenciador clave.



## **Evolución que marca un hito**

**David Garza**, presidente ejecutivo del Grupo Educativo Tecnológico de Monterrey, aseguró que esta evolución marca un hito en nuestra historia y busca inspirar a la comunidad para colaborar bajo un enfoque claro y un espíritu de innovación.

Garza dijo que con esta conformación se buscará potenciar su **contribución a México y al mundo**.

*“Hoy somos el Grupo Educativo Tecnológico de Monterrey, que consiste en estas tres instituciones, y es la oportunidad de dirigir el rumbo de cada una de estas para **lograr nuestro propósito**”,* dijo el presidente ejecutivo.

Por su parte, Saldívar explicó que el **Grupo Educativo Tecnológico de Monterrey** no sustituye a las instituciones que lo conforman, sino que las potencia y fortalece en sus aspiraciones y responsabilidades.

*“Buscamos ser la **universidad número 1 en América Latina** y ubicarnos entre las 100 mejores del mundo a través de la **excelencia académica**.”*

*“Queremos contar con el mejor talento, apoyando la **investigación**, manteniéndonos fieles a nuestro compromiso con la **innovación** y el emprendimiento, y propiciando el desarrollo del **pensamiento crítico** en nuestros estudiantes”,* agregó.

***“El Grupo Educativo Tecnológico de Monterrey (...) es la oportunidad de dirigir el rumbo de cada una de estas instituciones para lograr nuestro propósito”.- David Garza***

## La educación al centro

Garza expresó que el **Tec de Monterrey** como institución busca la excelencia académica como hilo conductor.

*“Tenemos la aspiración y ambición de **eleva**r el prestigio y reconocimiento global de nuestra institución, ser indiscutiblemente la mejor universidad de América Latina.*

*“También, aspiramos a estar dentro de las 100, ¿o por qué no?, **dentro de las mejores 50 universidades del mundo**”, dijo Garza Salazar.*

Para alcanzar este propósito, se buscará el incremento de la **investigación, innovación y emprendimiento que transforma**, explicó el presidente ejecutivo.

*“Imaginamos un Tec con el mejor talento para **construir un mundo mejor guiados por la excelencia académica**.*

*“Imaginamos un Tec en el cual nuestros campus están más fortalecidos en esta **excelencia académica**, en la vivencia universitaria y con un mayor impacto, que sea referente global en el uso de la inteligencia artificial en la educación”, agregó.*

**“Tenemos la aspiración y ambición de elevar el prestigio y reconocimiento global de nuestra institución, ser indiscutiblemente la mejor universidad de América Latina”.- David Garza**

En cuanto a **TecSalud**, Garza explicó que desean elevar el **liderazgo** en las ciencias de la salud, investigación e innovación.

*“Tenemos nuestra ambición con TecSalud de ser **el mejor centro médico académico** y un referente en América Latina, con la mejor atención de salud.*

*“Con nuestro proyecto de **Campus de Ciencias de la Salud** queremos extender el impacto y el alcance de la formación, de la investigación e innovación y que este campus sea sólo la primera fase de lo que quisiéramos hacer en el futuro”.*

Fortalecer **Tecmilenio** también es uno de los ejes **rumbo al 2030**.

*“Queremos que siga **creciendo en su alcance y en su calidad**, y prácticamente duplique el número de personas a las cuales podemos llegar con educación.*

*“Imaginamos un **Tecmilenio con modelos flexibles**, no solo el modelo presencial, también el remoto, también híbrido y la posibilidad de que los alumnos transiten de una manera muy fácil entre los diferentes modelos”, explicó.*

Finalmente, dijo que en **Tecmilenio** se busca mayor empleabilidad con nuevos **modelos educativos apilables, personalizables, modulares y flexibles**.

*"Tenemos la enorme responsabilidad de **formar para transformar, educar para motivar e impulsar para evolucionar**.*

*"Tenemos, además, el enorme privilegio de influir en decenas de miles de estudiantes, docentes, investigadores, colaboradores para motivar su educación, su curiosidad y sus esfuerzos", finalizó Garza.*

## **Reunión de Consejeros 2025**

Del 16 al 18 de febrero, se lleva a cabo en el Campus Monterrey la **Reunión de Consejeros 2025: "Rumbo al 2030: Educación que transforma realidades"**.

Durante esta reunión, el Tec busca analizar con sus más de 600 consejeros los **retos de la institución** y es también un espacio de intercambio de ideas con ponencias de invitados nacionales e internacionales.

Previo a esta reunión se llevó a cabo la [Asamblea Anual Ordinaria de Asociados](#), donde se revisaron los resultados y avances del 2024.

**LEE TAMBIÉN:**